

7地区で秋を楽しむ 公民館文化祭



11月3日(祝)・4日(日)、町内7つの公民館で地区文化祭が開催されました。

地区文化祭では、それぞれの公民館で活動されている団体やサークルの展示・ステージ発表など日ごろの文化活動の成果を披露され、それぞれの地域の特色をいかした文化祭となりました。

日野公民館

▶日野青少年合唱団による美しい歌声が披露されました



◀紙ひこうきを飛ばして景品GET



▲大盛り上がりのバルーン&マジックショーと体験教室

日野公民館では、公民館で活動されているサークルのダンスや合唱などのステージ発表や、バルーン&マジックショーと体験教室がありました。

鎌掛公民館

鎌掛公民館では、日野菜漬けコンクールと表彰式が行われました。コンクールには日野菜漬け23点が出品。今年には台風などの影響により、日野菜がうまく育たない年であったにも関わらず、受賞者は選りすぐりの日野菜に、漬け方など工夫を凝らし、おいしく漬けておられました。受賞された皆さん、おめでとうございます。

▶受賞された皆さん



▲▶ステージ発表で美しい日本舞踊や華やかなダンスを披露



西大路公民館

▶空き缶で風車作り体験



◀お茶席でほっと一息

西大路公民館では、空き缶で風車作り体験が行われました。風車は、空き缶にカッターナイフで切り込みを入れたり、ラジオペンチで羽を曲げ提灯(ちよんとう)のような形にしたりして作ります。皆さん「難しいな」と言いながらも夢中になって作っておられました。

西桜谷公民館

▶息を合わせて、皆でもちつき



◀展示作品を鑑賞

西桜谷公民館では、地区の皆さんやサークル、小学生や園児の作品の展示やもちつきなどが行われました。もちつきには子ども達も参加。太鼓や拍子木のリズムに合わせて皆で息をそろえてもちつきをされていました。

東桜谷公民館

東桜谷公民館では、「落語でわろてんか! 奥津保寄席」が行われました。時折笑い声や拍手が会場を包み、皆さん落語の世界を楽しんでいる様子でした。また、羊毛フェルト刺繍でトートバック作りやアイロンビーズ作りなどの体験コーナーも設けられ、話しながら楽しく作品をつくっておられました。

◀手作り体験コーナーでほのぼのと



▶◀間近で落語を楽しめる「奥津保寄席」

必佐公民館

必佐公民館では、サークルや小学生、幼稚園児などの作品が展示されています。中でも、公民館事業に参加された方の笑顔の写真をモザイクのように組み合わせて作った巨大フォトモザイク画では、友だちや家族を探して楽しんでおられました。

▶ステージ発表でカッコいいダンスを披露



◀昔の必佐小学校を巨大フォトモザイク画に

南比都佐公民館

▶台所シンクに設置する生ごみ粉碎機「ディスプレイ」を体感



◀琴の美しい音色が響くお茶席

南比都佐公民館では、茶道サークルの皆さんと茶道教室の生徒達によるお琴の生演奏付きのお茶席が行われました。琴の美しい音色が響きわたり、子ども達の可愛らしくも凛としたおもてなしに、訪れた方はゆつくりと流れる時間を楽しんでおられました。